
文体人物

    짭닄킡쟉쇡ꎬ튻춷욯쇁

뗄뷰랢ꎬ킦웰살뮹슶돶쳰쳰뗄
뻆컑ꎬퟲ쳬돶쿖퓚ꆰ커쫵쫀뷧맚

뻼뷸짧쟸ꆱ믮뚯쿖뎡뗄틔즫쇐
맃쓯믹샯쇸뿋ꎬ뫜쫇죇죋쾲뮶ꆣ

튻쳬잰ꎬ쯽듺뇭ퟔ벺뗄ퟦ맺쓃
떽쇋샺쪷짏뗄쫗쎶커쫵쫀뷵주

뷰없ꎬ뛸뛔짏몣헢ퟹ돇쫐ꎬ믹샯

쇸뿋튲폐ퟅ늻튻냣뗄룐쟩ꎬ쯽
뗄탄샯튻횱님ퟅ헢퇹쯄룶ퟖꎺ

룐킻짏몣ꎡ
21 죕짏컧뗄얮ퟓ쮫붣뇈

주ꎬ믹샯쇸뿋폃튻쳗쇷뎩뗄뚯
ퟷ헷럾쇋닃에ꎬ틔 9.250럖벼

톹좺랼ꎬ햾짏쇋맚뻼쇬붱첨ꆣ쓇
튻뿌ꎬ믹샯쇸뿋폐킩쓑틔ퟔ틑ꎬ

죌늻힡쇷쿂쇋탒뢣뗄샡쮮ꆣ
ꆰ헢쫇틔즫쇐샺쪷짏뗄뗚

튻룶커쫵쫀뷵주맚뻼ꎬ첫쇋늻웰
쇋ꎬ첫룟탋쇋ꎡꆱ믹샯쇸뿋뗄뷌

솷샮죙뮪뷩짜ꎬ커쫵퓚틔즫쇐
쒿잰뮹쫇킡훚퓋뚯ꎬퟮ듳뗄쓑쳢

뻍쫇쎻폐ퟣ릻뫃뗄뎡뗘쳵볾ꎬ
ꆰ쾣췻믹샯쇸뿋뗄뗚튻뿩쫀뷵

주뷰없ꎬ쓜릻뗃떽틔즫쇐쳥폽
늿쏅룼뛠훘쫓ꎬ컒쿫헢믡쫇듙뷸

틔즫쇐커쫵랢햹뗄튻룶웵믺ꎡꆱ
헢쫇믹샯쇸뿋뗚튻듎살짏

몣ꎬ떫쯽뛔헢ퟹ돇쫐짱췹틑뻃ꆣ
ꆰ살짏몣횮잰ꎬ컒쇋뷢맽뛾

햽쓇뛎샺쪷ꎬ짏몣쫇ퟹ뛔폌첫
죋뫜폑짆뗄돇쫐ꆣ퓚쓇룶쪱뫲ꎬ

뫜뛠맺볒뚼늻풸뷓쓉컒쏇ꎬ횻폐짏몣뎨뾪쇋뮳
놧ꎬ컒쏇폀풶늻쓜췼볇ꆣꆱ쓪쟡뗄믹샯쇸뿋ꎬ뛔쓇

뛎샺쪷쇋좻폚탘ꎬꆰ쯹틔ꎬ헦뗄럇뎣룐킻짏몣ꎡꆱ
헢듎살짏몣ꎬ돽쇋뇈주ꎬ믹샯쇸뿋ퟮ듳뗄탄

풸ꎬ뻍쫇좥떱쓪폌첫죋뻛뻓뗄뗘랽좥뾴튻뾴ꆣꆰ주
잰좷쪵쎻쪲쎴쪱볤ꎬ쯹폐탄쮼뚼뮨퓚ힼ놸뇈주

짏ꎬ쓄샯뚼쎻좥ꆣ쿖퓚뇈췪쇋ꎬ컒튲룺뷌솷쳡맽ꎬ

튻뚨튪떽뫧뿚좥뾴뾴ꎬ떽폌첫죋볍쓮망좥뾴뾴ꎡꆱ
쫗쾯볇헟 关尹

文体新闻16 体育
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    쯻쫇늻짙죋탄쒿훐뗄믆량뫨ꎬ좭좭볻죢ꆢ

뷅뷅짺럧ꎬ펢커웸룅쇮죋쟣탄ꆣ
쯻쫇커쫵죋퇛샯뗄뿧뷧죋ꎬ듓주뎡떽욬

뎡ꎬ쯻뗄돉릦탍ꎬ횸틽늻짙뫳놲킧럂ꆣ
쯻쫇헔컄ힿꎨ见题图ꎩꎬ퇇훞커솪탎쿳듳

쪹ꆣ뷱췭ꎬ쯻붫떣죎짏몣커쫵쫀뷵주뗄뇕쒻볎
뇶ꆣퟲ쳬ꎬ퓚커쫵쫀뷵주뗄쿖뎡ꎬ놾놨볇헟폫

쯻쏦뛔쏦ꎬ쳽쯻쯟쮵ퟔ벺폫커쫵뷡풵ꎬ튻슷ퟟ

살뗄탄슷맊쫂ꆣ

梦想从八岁开始
튻짭뫚틂ꆢ벸쮿욣놹ꎬ살짏몣뫳ꎬ헔컄ힿ

짺늡쇋ꆣ듲췪뗵헫룏살뷓쫜닉럃ꎬ떫ퟟ퓚

탐쳥폽망훐ꎬ뾴ퟅ튻헅헅닎주뗄쓪쟡솳엓ꎬ

헔컄ힿ룐뻵ퟔ벺뗄늡춴쿻돽쇋늻짙ꆪꆪꆪ쓇
훖쯆퓸쿠쪶뗄쟠뒺낺퇯ꎬ죃쯻뫃쯆뾴떽쇋컴

죕뗄ퟔ벺ꆣ
헔컄ힿ돶짺퓚맾뛻뇵뗄커쫵쫀볒ꎬ뢸쟗

쫇커쫵뷌솷ꎬ쒸쟗쫇쳯뺶퓋뚯풱ꆣ8쯪쪱ꎬ헔컄
ힿ뻍놻뢸쟗쳡쇯떽튻듺잹췵쇵뫩죊뗄춽뗜헅

횵뇲쏦잰ꎬ냝쪦톧틕ꆣ헔컄ힿ짃뎤붣ꆢ잹뫍좭

쫵ꎬ쓜쫬솷퓋폃죽냙뛠쳗늻춬엉뇰뗄좭램ꆣ듓
12쯪웰ꎬ쯻뻍뾪쪼닎볓룷샠커쫵뇈주ꎬ퓸믱훐

맺좫맺뷵뇪주짙쓪맚뻼ꆢ훐맺좫맺듳톧짺뇈
주좫쓜맚뻼ꆣ1990쓪ꎬ헔컄ힿ뾼뷸놱뺩쳥폽듳

톧커쫵쾵ꎬ1991쓪믱뗃좫맺커쫵맚뻼ꎬ떱톡훐
맺맺볒커펢벶퓋뚯붡붫ꆣ

쪱훁뷱죕ꎬ헔컄ힿ뮹볇뗃ퟔ벺커쫵횮슷
뗄ퟮ뾪뛋ꎺ쓇쫇냋쯪쪱뗄튻쳃뿎ꆣꆰ쪦뢸뷌쫚

뗄뗚튻쳃뿎늻쫇벼쫵ꎬ뛸쫇커뗂ꆣꆱ쯻첹퇔ꎬ톧

커뗄죋ힴ첬쫇늻튻퇹뗄ꎬퟔ컒튪쟳뫜룟ꎬ쎿쳬
튪볡돖ꆢ얬솦ꆢ럜뷸ꆢퟔ잿ꎬ헢뻍쫇ꆰ짐커뺫

짱ꆱꆣ튲뻍듓쓇쪱웰ꎬ커쫵튻횱펰쿬ퟅ쯻ꆢ뇞닟

ퟅ쯻ꆪꆪꆪꆰ돉캪룼뫃뗄ퟔ벺ꆣꆱ
헢튻듎쫀뷵주ꎬ죃헔컄ힿ폐ퟅ폫맽좥뷘

좻늻춬뗄룐쫜ꎬ퓚쯻뾴살ꎬ뺡맜커쫵퓋뚯퓚탭

뛠컷랽맺볒뫍뗘쟸랢햹뗄쪱볤늢늻뻃ꎬ떫쫇

뺺벼쮮욽틑폐쇋쿔훸쳡짽ꆣ

另一种推广方式
듓믆량뫨떽쯕웲뛹ꎬ듓쓴럧떽믴풪볗ꎬ듳

듳킡킡뗄틸쒻짏ꎬ헔컄ힿ쯜퓬쇋튻쾵쇐쿊믮

뗄ꆰ커쇖룟쫖ꆱꎬ뛸짺믮훐뗄쯻ꎬ튲틲캪듓킡쾰
커뺭샺ꎬ웄폐킩쿀횮듳틥ꆪꆪꆪ듓뫜퓧뾪쪼ꎬ쯻

뻍붫췆맣훐맺커쫵ퟷ캪벺죎ꎬퟶ퇝풱ꎬ퓲쫇컼

틽룼뛠죋맘힢커쫵ꆢ낮짏커쫵뗄튻훖랽쪽ꆣ

ꆰ컒듳톧뗄튵쫇뷌폽톧ꎬ뇏튵쪱뮹퓸폌
풥ꎬ쫇튪듓쫂커쫵펰쫓탐튵믲헟ퟶ샏쪦ꎬ떫뫳

살뻵뗃춨맽펰쫓뿉틔룼볓췆맣커쫵ꎬ쯹틔튻
횱퓚뷸탐ퟅ볡돖ퟅꆣꆱ퓚쯻뾴살ꎬ커쫵ퟷ욷믲

탭폐킩뿤헅믲쫇짱뮯ꎬ떫좴쫇튻훖뫜뫃뗄퓘
쳥ꆣ쯻뮹룐뾮ꎬퟔ벺뫜죙탒ꎬꆰ룏짏쇋커쿀욬쪢

탐뗄뫃쪱듺ꆣꆱ

헔컄ힿ첹퇔ꎬ커쫵뗄쳥쾵첫엓듳ꎬ췆맣늢
럇튻뎯튻쾦쓜췪돉뗄쪹쏼ꎬ떫쯦ퟅ커쫵뷸킣

풰뗈튻쾵쇐믮뚯뗄뷸탐ꎬ커쫵퓋뚯퓚쏱볤뗄
췆맣틑늽죫헽맬ꎻ뛸퓚맺볊췆맣랽쏦ꎬ튲쾣췻

쓜죚죫룼뛠훐맺컄뮯ꎬ컼틽룼뛠췢맺폑죋쇋
뷢ꆢ샭뷢커쫵ꎬꆰ헢퇹뛔커쫵쿲쫀뷧뗄췆맣믡

룼폐냯훺ꆣꆱ
놾놨볇헟 厉苒苒

武术让我成为
更好的自己

    ———本报记者专访亚洲武联
形象大使赵文卓

    헢벸쳬햪뷰뛡틸뗄ꆰ커쇖룟쫖ꆱꎬ주뫳듳뚼믡놻컊벰솷

쾰커쫵뗄돵탄ꆣ쏦뛔헢룶웄폐킩ꆰ뮳뻉ꆱ뗄컊쳢ꎬ폐벸캻톡쫖
뗄커쫵ꆰ돵쳥퇩ꆱꎬ쳽짏좥폐킩폫훚늻춬ꆣ

“胖”表哥成引路人
풽쓏맃쓯퇮들�듋듎햶믱솽쎶틸없ꆣ첸벰뫍커쫵뷡풵

뗄뺭맽ꎬ쯽폐킩늻뫃틢쮼ꎺꆰ웤쪵튻뾪쪼컒ꎨ떽커망ꎩ쫇엣ퟅ

뇭룧좥복럊뗄ꆣꆱ

7쯪쪱ꎬ뇭룧풽랢풲죳뗄쳥탍ꎬ돉캪퇮들�뎤놲쏇ퟮ춷
쳛뗄쫂ꎬ퓚쫔뇩룷훖랽램컞맻뫳ꎬ뢸쟗뷓쫜쇋튻캻엳폑뗄붨

틩ꆣꆰ쓇쫇튻캻커쫵뷌솷ꎬ뾴떽컒쏇쫸쫖컞닟ꎬ뻍쳡틩웰커망
쫔쫔ꎬꆱ퇮들�솳짏슶돶쇋쟎욤뗄뇭쟩ꎬꆰ쯻늻쿫튻룶죋좥ꎬ

뻍삭ퟅ컒튻웰ꎬ웤쪵떱쪱컒늻풸틢ꆣꆱ

놻펲삭떽커망뗄퇮들�횻뾴쇋튻믡뛹ꎬ뻍낮

짏쇋헢쿮퓋뚯ꆣꆰ컒떱쪱뻍룺뷌솷쮵ꆮ컒쿫쫔쫔ꆯꎬ
뷡맻튻쫔뻍쫔쇋 19쓪ꆣꆱ첸벰뇭룧뗄쟩뿶ꎬ쯽죌

늻힡췂닛ꎬꆰ쯻퓧뻍늻솷쇋ꎬ뚪쿂컒뻍ퟟ쇋ꆣꆱ

课外活动埋火种
ꆰ뫙ꎬ컒쏇폖볻쏦쇋ꆣꆱ쓐ퟓ맷쫵뇈주뫳ꎬ

21쯪뗄펡쓡톡쫖낣뗂볓·퓳캬뛻·십캤싞킦

ퟅퟟ맽믬닉쟸ꆣ21죕훐컧ꎬ헢룶룕룕컊뚦쓐
ퟓ뎤좭맚뻼뗄킡믯퓸뇭쪾ꆰ쾣췻뫜뿬뮹쓜퓚믬닉쟸

볻쏦ꆣꆱퟲ췭죧풸쫕믱쓐ퟓ맷쫵뷰없ꎬ쯻듳랽뗘럖쿭
웰쇋폫커쫵뷡풵뗄맽돌ꆣꆰ쓇쫇튻듎뿎췢쳥퇩믮뚯ꎬ

컒짏첨듲쇋벸쿂쒾ꎬ룐뻵뫜뿡ꎬ뻍뻶뚨ퟟ
짏헢쳵슷ꆣꆱ

ꆰ통솷맽돌훐폐뫜뛠삧쓑ꎬ짺샭

짏뫍탄샭짏뗄뚼폐ꎬ캨튻뗄랽램뻍쫇룼뿌뿠뗘통솷ꆣꆱ십캤

싞뗄얬솦퓚펡쓡뛓쫇돶쇋쏻뗄ꎬꆰ웤쯻뛓풱뚼택쾢뗄쪱뫲ꎬ
쯻뮹퓚솷ꆣꆱ쎿떱첸떽뗃틢뗜ퟓꎬ뷌솷ퟜ믡슶돶타캿뗄뇭쟩ꆣ

닉럃뗄ퟮ뫳ꎬ탂뿆쫀뷵주쮫뷰췵킦ퟅ쮵ꎺꆰ죧맻떱쪱쎻

폐닎볓쓇듎뿎췢믮뚯ꎬ쿖퓚뗄튻쟐뚼늻듦퓚쇋ꎬ쯹틔컒뮹쫇
뫜탒퓋뗄ꎬ뛔냉ꎿꆱ 놾놨볇헟 陆玮鑫

不同的故事
同样的热爱

    世锦赛奖牌选手回忆
武术“初体验” 一
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